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Anfrage des Ratsherrn Eggermann zur Entfernung eines Grünpfeilschilds an der
Kreuzung Hochstraße/ Staberger Straße im Ausschuss für Stadtplanung und Umwelt
am 03.12.2014

In der Sitzung des Ausschusses für Stadtplanung und Umwelt berichtet Ratsherr
Eggermann, dass er von der Märkische Verkehrsgesellschaft (MVG) angesprochen wurde
und bittet um Auskunft, warum der Grünpfeil an der Kreuzung Hochstraße/Werdohler Straße
entfernt wurde. Dies stelle für die MVG ein Problem dar. Wenn in Spitzenzeiten auf der
Hochstraße bis zu vier Busse stehen und nach rechts in die Werdohler Straße ein-biegen
wollen, müssen die Busse jeweils 3 bis 4 Minuten Grünphasen abwarten. Er bittet um
Prüfung, ob der vorher dort vorhandene Grünpfeil nicht wieder montiert werden könne.

Das hier in Rede stehende Grünpfeilschild wurde bereits Mitte 2012, also vor 2,5 Jahren, im
Rahmen der Schulwegsicherung entfernt. Seitens der Verkehrsbetriebe gab es bis zum
heutigen Zeitpunkt keine Hinweise auf die oben genannten Probleme. Nach Rücksprache
mit der MVG wurden uns diese geschilderten Probleme zwar grundsätzlich bestätigt, jedoch
in ihrer Auswirkung relativiert. Hierdurch ist auch zu erklären, dass die entstandene
Verschlechterung der Verkehrsqualität für den Linienverkehr zu Gunsten der
Schulwegsicherung auch seitens der MVG in Kauf genommen wurde.

Da die betroffene Kreuzung auch weiterhin Bestandteil der Schulwegsicherung ist und die
angefragte Problemlage von der MVG deutlich relativiert wurde, ist die Wiedereinrichtung
eines Grünpfeilschilds aus Gründen der Verkehrssicherheit abzulehnen.
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